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          В первой части выпускной квалификационной работы представлена разработка технологического процесса для детали «Корпус В501». Был проведен анализ чертежа на технологичность, сформулированы технологические задачи и пути их выполнения, обоснование и выбор метода получения заготовки. Так же были рассчитаны и назначены режимы резания для каждой операции, выбрано оборудование, оснастка, режущий и мерительный инструмент. Во второй части выпускной квалификационной работы было спроектировано станочное установочно-зажимное приспособление для выполнения и повышения производительности операции фрезерования. Был выбран режущий инструмент и станок для данной операции. Также рассчитаны режимы резания, выбраны установочные элементы, рассчитана сила зажима и силовой привод. В третьей части выпускной квалификационной работы были спроектированы следующие режущие инструменты: фасонный дисковый резец для обработки латуни, комплект метчиков для нарезания резьбы М6х0,5-5Н для обработки отверстий из нержавеющей стали и червячная фреза для чистовой обработки цилиндрических зубчатых колес 9 степени точности с нормальным модулем 2,25 мм.
        

        
          The first part of the graduation qualification work presents the development of the technological process for the part "Frame V501". The drawing was analyzed for processability, the technological tasks and ways of their implementation were formulated, justification and selection of the method of obtaining the workpiece. Cutting modes were also calculated and assigned for each operation, equipment, tooling, cutting and measuring tools were selected. 	In the second part of the graduation qualification work, a machine tool was designed to perform and increase the efficiency of the milling operation. Also was selected a cutting tool and machine for this operation. Cutting modes are also calculated, installation elements are selected, clamp force and power drive are calculated. 	The following cutting tools were designed in the third part of the graduation qualification work: a shaped disc cutter for brass work, a set of throwers for thread cutting M6x0.5-5N for drilling stainless steel holes and a cutting hob for finishing cylindrical gears of 9 degrees of accuracy with a normal modulus of 2.25 mm.
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